

HOCHSCHULSPIEGEL

ORGAN DER SED-PARTEILEITUNG DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE KARL-MARX-STADT

Nummer 15/16

August 1981

20 Pfennig



Teilnehmer unserer FDJ-Studentenbrigaden in Berlin helfen im EAW Treptow bei der Anfertigung von Leiterplatten für Fernsehgeräte.



In Karl-Marx-Stadt eingesetzte Studenten der Sektion IT waren im Fritz-Hecker-Gebiet bei der Fertigstellung der Außenanlagen eingesetzt.

Entscheid gegen den Frieden:
Die Neutronenwaffe wird produziert!

Wir verabscheuen diesen Beschuß und fordern die unverzügliche Rücknahme!

• Zu einer Zeit, da die auf dem XXVI. Parteitag der KPdSU beschlossene Friedensinitiative von allen friedliebenden Menschen begrüßt und diskutiert wird, da die Weltkonferenz gegen Atom- und Wasserstoffbomben mit der „Deklaration von Tokio“ alle Völker der Welt zum verstärkten Kampf für ein vollständiges Verbot aller Kernwaffen aufrief, beschließt die USA-Administration die Produktion der Neutronenwaffe. Diese gegen den Frieden und die Entspannung gerichtete Entscheidung ist eine ungenießbare Herausforderung für die gesamte Menschheit.

Wir verabscheuen diese Entscheidung und protestieren auf das schärfste gegen die Produktion und Lagerung der Neutronenwaffe.

Mehr denn je werde ich meine ganze Kraft für die Erhaltung des Friedens und für die allseitige Stärkung unserer sozialistischen Gesellschaft einsetzen.

Prof. Dr. sc. techn. Siegfried Wirth, (KMD)

• Mit Empörung nehmen wir zur Kenntnis, daß nach dem Beschuß zur Stationierung von Mittelstreckenraketen in Europa die Reagan-Administration die Produktion der Neutronenbombe beschlossen hat. In einer Zeit der Zuspitzung der Gegensätze beider Weltsysteme, in der alle friedliebenden Menschen die Bemühungen der Sowjetunion zur Rüstungsgrenzung unterstützen, weisen die USA ein weiteres Mal ihre menschenverachtende Politik.

Die Neutronenbombe, eine Waffe, die die Existenz der gesamten Menschheit bedroht, darf nicht gebaut werden!

Es ist eine Schande, Wissenschaft und Technik für eine Rache zu missbrauchen, die in der Lage ist, das Leben auf unserem Planeten vollständig auszumerlen!

Wir protestieren energisch gegen diesen Beschuß und fordern von USA-Regierung

• Rücknahme des Beschlusses zur Produktion der Neutronenbombe.

• Sofortige Aufnahme von Verhandlungen zur Rüstungsbegrenzung entsprechend den Vorstellungen der Sowjetunion!

WB Prozeßautomatisierung und Automatisierungsgeräte (AT)

• Wir, die Mitarbeiter des Lehrstuhles Oberflächenschutztechnik der Sektion Chemie und Werkstofftechnik, vernehmen mit Empörung den Beschuß des USA-Präsidenten, die Neutronenbombe in den USA zu produzieren.

Wir wissen, welche furchtbare Wirkung diese Waffe besitzt und welche Gefahr davon ausgeht, wenn sie sich in den Händen des

USA-Imperialismus befindet. Denn genau vor 36 Jahren war es die gleiche Machgruppe, die sich nicht scheute, Massenvernichtungsmittel einzusetzen und Hunderttausende von Menschen in Hiroshima und Nagasaki zu vernichten.